

Planean Unificar la Acción Antiguerrillera en Argentina

Un Oficial y un Soldado Fueron Muertos en un Enfrentamiento con el ERP en Tucumán.—Hubo Otras 5 Víctimas Cerca de La Plata

(AP, UPI, AFP y PL)

BUENOS AIRES, 5 de septiembre.—Fuentes de seguridad argentinas anunciaron planes para crear una sola agencia antiterrorista para combatir la creciente violencia política, que ya ha dejado por lo menos 600 muertos desde que la presidente Isabel Perón llegó al poder hace 14 meses.

En un breve comunicado, la presidente y los comandantes del Ejército, la Marina y la Fuerza Aérea dijeron anoche que se acordó "adoptar las medidas necesarias en todo el ámbito nacional para erradicar el flagelo de la subversión". Pero el comunicado no reveló ningún detalle de los planes mencionados.

Sin embargo, fuentes de seguridad militar dijeron que se discutió la formación de una organización antiterrorista que coordinará las actividades de las Fuerzas Armadas y la policía contra el terrorismo.

La policía ha estado a cargo de la mayor parte del combate antiterrorista en las ciudades y el Ejército sólo ha estado encargado de la lucha contra los guerrilleros rurales en las montañas de Tucumán, unos mil 800 kilómetros al norte de Buenos Aires.

Las fuentes dijeron que también se proyecta decretar ilegal al grupo izquierdista Montoneros para facilitar a la policía su campaña para erradicarlo.

A su vez, el general Jorge Rafael Videla, comandante general del Ejército, declaró en Córdoba que entendía como "positiva" la probable creación de un ente central coordinador de la lucha contra la guerrilla.

Videla añadió que si en otros puntos del país se dieran circunstancias similares a las de Tucumán, "donde el objetivo está al alcance de una respuesta militar", sería factible llevar a cabo acciones antiterroristas como el "operativo independencia" que las Fuerzas Armadas es-

tán efectuando en aquella provincia desde comienzos de febrero pasado.

Mientras tanto, unos 200 obreros en huelga ocuparon esta tarde una ruta provincial obligando a los automovilistas a "contribuir" al sostenimiento del movimiento dijeron en La Plata fuentes policiales.

Los trabajadores de la empresa Petroquímica Sudamericana reclaman la aplicación de los convenios laborales y la reincorporación de delegados obreros despedidos por "agitadores".

Al mismo tiempo, 69 recursos de *habeas corpus* fueron presentados ante el juez federal, René Daffis Niclison, por familiares de personas de ambos sexos detenidas por razones políticas y que no fueron halladas.

La presentación, señalan esos familiares, tiende a que la justicia efectúe una investigación para determinar el paradero de los desaparecidos, así como la forma en que fueron detenidos.

OFICIAL Y SOLDADO MUERTOS EN TUCUMÁN

Por otra parte, un oficial del Ejército argentino y un soldado resultaron muertos en Tucumán en combate con irregulares del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP) informó hoy aquí el Comando General del Ejército.

El alto mando dio a conocer un comunicado señalando que ayer en horas de la noche una patrulla del Ejército se enfrentó a "delincuentes subversivos" en la "zona de operaciones Tucumán".

En el enfrentamiento murieron un subteniente y un soldado mientras que entre los guerrilleros "habrían algunos heridos que fueron llevados por los delincuentes terroristas en su huida", señaló el texto oficial.

Esta mañana viajó a Tucumán para inspeccionar las tropas que combaten a la guerrilla, el comandante en jefe del Ejército, general Videla.

Se informó que en horas de la tarde mantendrá una reunión con la plana mayor de las fuerzas acantonadas en Tucumán a fin de recibir detalles de la tarea antisubversiva.

OTRAS VÍCTIMAS

Asimismo, 5 cadáveres hallados hoy acribillados a balazos cerca de La Plata, fueron identificados esta noche como miembros de un partido izquierdista opositor que al mismo tiempo denunció el secuestro de otros 3 de sus integrantes.

El Partido Socialista de los trabajadores (PST) informó que los 5 cadáveres correspondían a estudiantes y empleados estatales, todos miembros de la agrupación.

Por otra parte, un vocero del PST denunció que otros 3 militantes del partido, 2 hombres y una mujer, fueron secuestrados en una calle de esta ciudad por un grupo armado no identificado.

Entre tanto, una versión de que Jorge Abelardo Ramos, jefe del Frente de Izquierda Popular (FIP), habría sido secuestrado y asesinado en Córdoba, fue desmentida anoche, pero se confirmó la tentativa de un grupo armado, en ese sentido.

Según familiares de Ramos, residentes en aquella provincia, 6 hombres que adujeron ser policías cordobeses, penetraron en la madrugada de ayer por la fuerza en la vivienda de los denunciados, en busca de Ramos.

El jefe del FIP, quien se encontraba esta semana pasando un periodo de descanso en ese domicilio, estaba ausente al producirse la irrupción del grupo.

Los 6 hombres, al no encontrar a Ramos, cumplieron un virtual allanamiento de la casa, llevándose libros y documentos del dirigente político.